



Políticas de México ponen en riesgo relación con EEUU: Fitch

20 Enero 2021

Las decisiones de políticas del gobierno mexicano ponen en riesgo las relaciones comerciales con Estados Unidos y con Canadá, lo que afectaría una posible recuperación económica.

Así lo explicó el analista soberano de la calificadora Fitch para México, Charles Seville, quien destacó que se espera una recuperación del PIB de México como parte de un rebote ante la caída de nueve por ciento de 2020.

Durante su participación en la Conferencia Anual de la calificadora, el especialista pronosticó que la economía mexicana registrará un fuerte rebote en la segunda mitad del año, al recibir el impulso de las exportaciones y un sólido flujo de remesas.